

**4**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Abrufbare Bundes- und Landesmittel**

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit ist dem Senat bekannt, dass sich viele Vereine, Dienstleister und freie Träger darüber klagen, dass es in Bremen schwierig ist, einen Überblick über alle zur Verfügung stehende Fördermittel zu erhalten?
2. Inwieweit gibt es eine zentrale Stelle im Land Bremen, die Anfragenden eine sichere Aussage über alle zur Verfügung stehenden öffentlichen Fördermittel (kommunale, Landes-, Bundes- und EU-Ebene) geben kann?
3. Inwieweit hält der Senat eine solche Stelle für sinnvoll, sofern sie in Bremen bisher nicht existiert oder muss die vorhandene Stelle gegebenenfalls intensiver bekannt gemacht werden?

Birgit Bergmann, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP